



十中祭 ・ 合唱コンクール

たくさんの来校・協力ありがとうございました



天候にも恵まれ、10月13日（土）、14日（日）と今年度の「合唱コンクール」「十中祭」を開催しました。PTAの総務部や文化部の皆さんにも協力をいただき、食堂の開設、また、皆さんから提供いただいた品物でバザーも開催できました。

合唱、ステージ発表、校内展示、TAPの活動などの各部門で、準備や練習を重ね、本番で生徒が活躍することができたと思っています。このような経験を大切にしたいと思います。このあと、

10月26日（金）～28日（日）	「十和田地区文化祭」美術作品	十和田市民センター
11月3日（土）	合唱「鹿角音楽祭」参加	3年2組 コモッセ
11月10日（土）	発表「青少年を育てる市民の集い」	3年2組 米沢茉莉さん
11月11日（日）	合唱「十和田地区音楽祭」参加	3年1組 十和田市民センター
11月予定	展示「1年生が作成した本の紹介ポップ」	十和田図書館

合唱発表や作品が展示される生徒もいます。今回の取り組みを今後の学校生活に生かし、さらにたくましく成長していく十中生でありたいと思います。今後ともよろしくお願ひします。



2年 スイーツ



3年 演劇



1年 毛馬内盆踊り

学校評価アンケート 集計中

全校の保護者の皆さんに、今年度の「学校評価アンケート」をお願いしました。ご協力ありがとうございました。現在集計中です。評価いただいた結果を、今後の学校経営や生徒の活動に生かしていきたいと思っています。十中祭や合唱コンクール、学校全般に対してのご意見を書いてくださった方もたくさんいましたので、項目ごとに集約し、結果を後日お知らせします。

〈全県新人大会の結果〉

男子ソフトテニス部（13日、14日）
・団体戦（会場：県立運動公園）
1回戦 対美郷中 1-2で負け
・個人戦
加賀大和・瀬川 瞬（2年ペア）
平塚寿一・黒沢詩和（2年ペア）
池田韻生・上田照人（2年ペア）
3ペアとも惜しくも、1回戦敗退。

11月の行事予定

11月	1日(木)	「あきた教育の日」	
	〃	第1回後期専門委員会	
	2日(金)	3年生第5回実力テスト	
	〃	第2回漢字検定	
	3日(土)	鹿角音楽祭(13時～ コモッセ)	
	5日(月)	2年生バイキング給食	
	7日(水)	第2回学校評議員会	
	10日(土)	青少年を育てる市民の集い(13時30分～ 市交流センター)	
	11日(日)	十和田地区音楽祭(13時～ 十和田市民センター)	
	12日(月)	3年生三者面談開始	
	14日(水)	生徒総会(新役員でスタート)	
	22日(木)	鹿角中学校教科授業研究会(国語、数学、理科、音楽、美術、家庭) (鹿角地区全中学校の上記6教科の先生が集まり、授業が行われます) <u>※5校時で終了の特別日課になります。</u>	
	26日(月)～29日(木)	全校テスト前のため部活休止期間	
	27日(火)	ライフスタディ(5,6校時 様々な職種の方の話をお聞きします。)	
	29日(木)、30日(金)	全校テスト	

部活休止日

4日(日) 7日(水)
14日(水) 18日(日)
22日(木) (26日～29日)

今年度の秋田県公立高等学校入試について

県の公立高等学校の入学者選抜実施要項が発表になりました。3年生は、このあと入試説明会や三者面談があります。1年生、2年生は今年の話とはなりません。定員の変更など重要な点がありますので、お知らせします。

1 学級、募集定員の変更・減少について(鹿角、大館北秋田地区で)

- ・十和田高校 3学級105人 → 2学級80人 に 変更・減少
- ・大館国際情報学院高校普通科 3学級105人 → 2学級80人 に 変更・減少

大館国際情報学院高校は、中学校からの進学者がいるため、普通科は80人の定員ですが、今現在の普通科の募集人数は、**28人** となっています。(11月末に確定)

鹿角地区、大館北秋田地区の他の高校の学級数、定員は変わりませんが、鹿角地区は将来の高校統合案が打ち出されているため、その動向に注意していく必要があります。

2 入試関係の日程について

1月15日(火)～17日(木)	前期選抜願書受付期間
1月29日(火)	前期選抜学力検査日(3教科のテストと面接)
2月5日(火)	前期選抜合格発表日
2月18日(月)～20日(水)	一般選抜願書受付期間
3月5日(火)	一般選抜学力検査日(5教科のテストと面接)
3月13日(水)	一般選抜合格発表日

※二次募集は、一般選抜で定員に満たない学校、学科だけで行われます。

12月には、1,2年生にも高校の先生に来ていただいていたの高校説明会も予定しています。まだ先のことととらえず、毎日の積み重ねを大切にしていきたいと思っています。

11月1日は、「あきた教育の日」です

秋田県では、退職された校長先生たちが音頭をとり、平成20年から11月1日を「あきた教育の日」と位置付け、県教育委員会と一しょになり、将来ある子どもたちの今を語り、未来を語る機会とする活動を行っています。本校でもこの前後の期間で、学校祭を行い、保護者の意見、評価をいただくアンケートの実施、学校評議員の方に授業や生徒、先生を見ていただき意見をいただく学校評議員会の開催、また、3年生は進路決定に向けての高校説明会や三者面談(1,2年生もその後)などを行う予定にしています。

この取り組みをステップにして、生徒の成長と将来に向けての自己実現達成の道筋を付けていきたいと考えていますので、今後もよろしくお願いいたします。